

## みなさまの感想をご紹介します！

はじめてやってむずかしかったです。  
(1年生児童)

今日のワークで、家をつくる人はとても大変だ、と思いました。むずかしかったけれど作った後はとても満足できました。(4年生児童)

むずかしかった所は、木を切る所です。ずれたりしたので、しんちょうにやりました。むずかしかったけれど楽しかったし、うまくできたので、またやりたいです。(5年生児童)

子どもとアイデアを出しながら、前日になって設計図を作ったり、貴重な時間を過ごすことができました。来年もぜひ参加したいです。(1年生保護者)

スタッフ・先生方のみなさん、暑い中ありがとうございました。ワークをする場や環境があまりない時代ですが、このような機会があって良かったです。ありがとうございました。(2年生保護者)

つぎに またやるときは、つくえ を 作りたいです。  
(2年生児童)

とても いろんな けいけんができて、うれしかったです。  
(3年生児童)

最初は難しくなかったけど、だんだん難しくなってきた、お父さんに協力してもらった。(6年生児童)

暑いなかでしたが、作っていると暑さを忘れて夢中になることができ、よい時間でした。PTAの方たちが水飲みタイムを声かけてくださったり、塩分のキャンディーの準備をしていただき、お心づかいありがとうございました。作品の設計から、使う木材を選んでいただいたり、クギの打ち方などなど、ていねいに親切に教えていただいた職人さんをはじめ、土建組合の方々ほんとうにありがとうございました！ たのしかったです。  
(4年生保護者)



2年生より参加させていただき、今年が最後となりました。5年間、毎年なにを作るかを本人が考えて、いい機会となりました。ありがとうございました。  
(6年生保護者)

子どもたちとの貴重な時間を共有することが出来ました。運営や協力頂きました皆様に感謝を申し上げます。ありがとうございました。(3年生保護者)

毎年参加させていただいており、毎年楽しみにしております。買えば手に入る時代に、木切れから作品を考え作る楽しさや、試行錯誤するといった、いい経験となり、親子のふれあいとなり、非常にいい体験になると思います。  
(5年生保護者)

ベルマーク集計

学級委員会

白衣補修

推薦委員会

推薦用紙の配布



教育委員会主催  
通学路点検

特別委員会



あっという間に  
かけぬけた  
前期をふり返り…



校外委員会

交番パトロール

交通安全教室

役員会

親子の  
工作教室



後期もよろしく  
お願いいたします！

